



発行所
阿倍野高等学校新聞部

選挙延期さる

去る六月十七日に予定されていた昭和五十二年前期自治会執行部選挙が、今週の日曜日に延期になったのは、諸君も知っているであろう。理由は、立候補者が定員不足のため(一

十五日現在立候補者一名)で、これは、今回の選挙では補選選挙を実施しないという自治会選挙管理委員会の方針に基づいてのことである。

そのような方針に際しては、

部説

「高校生生活を充実させるには、どうすれば良いか、考えてみる」と、朝礼で校長先生がおっしゃってくださった。ふんはどうか考えたのだろうか。

よく言われる事だが、高校時代の良さは、卒業してみてもわからないものだ。それと同じで、今の生活が充実しているのか、否か、実

時間を有効に

た場合、結果がどうであろうと、その過程と努力が重要なのではないだろうか。だから、誤りを恐れずにやってみることも大切だろうか。充実感というものの効

際、何か一つのこと、我を忘れて熱中し、夢中になった時やそのあとに感じるもの。そんな風に、自分がうちこめる物を見つけたら、まず、時間を無駄にしない事。これが一番大事ではないだろうか。そうすれば、必ず何かが生まれてくるはずだ。そうして生まれてきたものの中から自分が夢中に出来るよ

H・R活動を活発に

道場、さかんにH・R活動の活発化が言われている。各クラスで、何かをやった、というものを創り上げていこうというのである。

しかし、新聞部で調査した結果、この夢に

うな物を見つけたら、それに対しての努力をおしまぬことが大切である。我々は今、青春時代のまっただ中にある。数々の悩み事や一度におしませてくる大変な時期だが、一生のうちで最も重要な、最もすばらしい時期でもあるのだ。この時期を無駄にせず、充実した生活を送り、自分の歩むべき道を、しっかりと見きわめるべきであろう。

真に熱い場合は、七月一日に選挙が強行される予定である。

対して積極的に活動しようとしているクラスは少なかつた。活動しているクラスをあげてみると、一六、二二の遠足の予定、三三では、すでに計画を実行し、スワートに行った。また、二三では、毎日、新聞を発行している。二一八では、クラスノートをまとめようとしているなど、これらの目的はやはり、クラス親睦の為の雰囲気作りである。そこで、クラスの親睦が深まったかと尋ねてみると、「わからない」というクラスが多かった。

しかし、何もしないで、H・Rの時間を単に、雑談をしたり、弁当を食べたりして、無駄に時間を費やすよりは、一つになって行動するということに意義があると思う。たとえそれが、どういう結果になろうと、三年生は、受験で忙しいだろうが、高校生生活最後の思い出になるよう、一、二年生は、楽しい高校生活を過ごせるために、もっと積極的に、H・R活動をしていくのではないか。

針の穴

阿倍野の夏の制服を確立してみよう。男子は白のカッターシャツ、または、開襟シャツ。女子は制定の夏ブラウスを着用することにしている。▼ところが、これに対して、特に女子の夏ブラウスに關しては、いろいろと不満のある人が多い。そのため何人かの生徒は、規定にないようなものを着ている。その生徒たちは、そうすることによって、規則に反抗し、それだけで満足している。だからいつまで経っても規則違反のままで終わってしまう。何の進歩もない。それではどうしたらいいのだろうか。▼それはやはり、今の規定を改正するということになるだろう。もちろんそのことが阿倍野の最善につながらなければならぬのは、言うまでもないことだ。それでも、我々が望む規定になれば、違反もなくなるだろう。▼だから今は、違反をして制限を着ないことより、規定に反対するならば、改正させるようにするほうが、重要なことではないだろうか。

【お詫言】

二一五、三一六は、遠足を予定中。二一七は、謎生会を行っています。

数生インタビュー—— 実習を終えて……

本報 本校の先輩が二週間の三週間、教育実習生として学校に采られた。大勢では年々増えているが、本校に教育実習生の受け入れが、インターローとして来た。インターローの内容は次の通りである。この教育実習の高校時代のクラブ

- ① 授業中、よく寝ていた。
- ② 藤村先生・尊敬している。
- ③ 難しい、疲れた。
- ④ 一回 佐江子(一)日本中(一)二月月位、硬座部(一)大学を卒業した年の秋頃(一)学年によつてクラブの感じが異なっていた。
- ⑤ 伊藤先生・批判は厳しいが、とてもためになった。
- ⑥ もう少し、考える機会を養ってほしい。

- ① 近江 聡(一)数学(一)水泳部
- ② 相手がみつかわればすべし。
- ③ 夏は船がどつづ。今、考えれば楽しかった。
- ④ 今中先生・先生に悩むのでよい参考といえる人。
- ⑤ 意外に静かで、なじみやすかった。



「池田 勝彦(一)音楽(一)一時、目の前の……」
「……でも……何回でも……」

- ④ 山口先生・親切である。
- ⑤ 静かにしてほしい。遅刻を少なくするように。

- ① 桑原 正行(一)政経(一)なし。
- ② わかりやすい。
- ③ よく眠っていた。
- ④ 堀川先生・博愛聡明
- ⑤ 藤原(一)部(一)英語(一)スラムクラブ部
- ① プラズマクラブ部
- ② 相手がみつかりました。
- ③ フラッグに集中。
- ④ 小原先生・親切である。
- ⑤ 生徒が寝ていて、とてもあつきました。

- ① 鴻野 涼子(一)化学(一)女子バスケット部
- ② 卒業して二年位した。
- ③ フラッグに集中。
- ④ 石川先生・先生
- ⑤ フラッグによつて夏祭りの準備が、ある。

- ① 須田 真木子(一)音楽(一)なし。
- ② 三年後
- ③ 模範的だった。
- ④ 多々相先生・かたがてて力持す。
- ⑤ 最期は静かだった。
- ⑥ 別は何もなかった。

- ① 戸田 宏二(一)保健(一)軟座部
- ② 相手がみつかりました。
- ③ スポーツに専念
- ④ 堀川先生・とても親切。
- ⑤ 素直な生徒ばかり。

- ① 藤林 智子(一)家庭(一)テニス部を卒業
- ② 卒業した年の秋、毎日、忙しい。
- ③ 忙しい毎日だった。あつきました。
- ④ 佐々木先生・親しみの持てる頼れる人である。
- ⑤ 毎時間個性を出せないので、残念だった。



- ① 松田 亨(一)生物(一)生物部
- ② 早い方がいい。ニニニオ
- ③ フラッグの練習が毎日続いた。
- ④ 次田先生・あつきました。
- ⑤ 静かな数えるあつきました。

- ① 上野 龍朗(一)英語(一)ニニニオ

- ③ フラッグ中心に過ごした。
- ④ 福田先生・大へん親切。
- ⑤ だとなしくって、よく準備している。

- ① 吉井 巧一(一)英語(一)フラズマクラブ部
- ② 一年前に結婚した。
- ③ 一般普通に通っていた。
- ④ 相先生・授業が一生懸命で、親切にしてくれました。
- ⑤ 素直でいい生徒であつた。

私達は、毎時間個性を出せないので、先生方に謝った。先生として、個性的なものにはいらした。自分と先生と呼吸が合う。自分に合った。先生は、自分から自分へ。先生は、自分から自分へ。先生は、自分から自分へ。

美術の木原先生は、実習期間が、他の方と違い、あつきました。他の方と違い、あつきました。他の方と違い、あつきました。

空手、クラブになる……
去る六月九日、空手道同母会が、念願のクラブで昇進となった。



編後記

前回より一ヶ月の間に、今回の出来は、いかにでしたか。
選挙は立候補者多数のため延期とあいまいでしたが、果たして期末選挙のこの手段を用いてはいかぬか。調査期となるわけだから、尚、現在部内では、かり版と平行して活版の作成も行っている。少くも、学期中には、あとがき版一回、活版一回の手元へ、このように、今後とも新調を、あつきました。